



## Pisah Sambut Kepala SMA Negeri 7 Kota Kediri

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.GARDAMEDIA.ID](http://KEDIRI.GARDAMEDIA.ID)

Dec 7, 2023 - 15:36



*Kepala SMAN 7 Kota Kediri Widayat, S.Pd, M.M bersama istri usai memberikan ucapan kepada M.Tohir didampingi istri. (prijo atmodjo)*

KEDIRI - SMA Negeri 7 Kota Kediri melaksanakan acara Pisah Sambut Kepala SMA Negeri 7 bertempat di Gedung Serba Guna SMA Negeri 7 Jalan Penanggungungan Mojojoto Kota Kediri, Jawa Timur, Kamis (7/12/2023) pukul 08.30 WIB.

Kepala SMA Negeri 7 Kota Kediri Drs.Mohamad Tohir, M.Pd.I sudah pensiun sejak 1 Desember 2023 sebagai pengganti dijabat oleh Widayat,S.Pd., M.M. yang juga masih menjabat Kepala SMA Negeri 1 Kota Kediri.

Acara pisah sambut ini dihadiri oleh Kepala Cabang Dinas Pendidikan Wilayah Kediri Ramli, Kepala SMA Negeri 4 Muhibbuddin, M.PdI dan Kepala SMA Negeri 8 Kediri Mardji, S.Pd., M.Pd. dan Kepala SMA/SMK se Kota Kediri.

Hadir juga Bapak Ibu guru SMAN 7, Bapak Ibu SMA Negeri 1 Kota Kediri dan Ketua Komite SMAN 7 Kota Kediri Drs Agung Pribadi.

Diawali dengan tarian gambyong merupakan salah satu bentuk tarian jawa menyambut kedatangan Kepala SMAN 7 Kota Kediri yang baru dibawakan siswi Arum dan Shifa kelas XII SMA Negeri 7 Kota Kediri.



Dilanjutkan dengan proses penandatanganan berita acara sertijab Kepala SMAN 7 Kediri berarti Bapak H.Drs.Mohamad Tohir, M.Pd.I telah menyelesaikan masa tugasnya dan diganti Bapak Widayat,S.Pd., M.M.

Drs.Mohamad Tohir, M.Pd.I dalam sambutannya menyampaikan, terima kasih atas segala bimbingan, nasehat dan arahan selama menjabat Kepala SMAN 7 yang telah diberikan kepada kami.

"Kami ucapkan selamat menjalankan tugas ditempat yang baru kepada Bapak Widayat semoga semakin amanah dalam mengemban tugas dan semoga membawa semangat serta harapan baru SMAN 7 menjadi lebih baik lagi dibawah kepemimpinan Bapak Widayat, "ucapnya.

Lanjut Tohir menyampaikan permohonan maaf jika selama dia memimpin masih banyak kekurangan dan saya mohon maaf atas tingkah laku yang kurang berkenan di hati panjenengan saya minta maaf.

"Semoga dengan kepemimpinan kepala sekolah yang baru nanti jauh bisa lebih baik" ungkap M.Tohir.

Sementara, Kepala SMA Negeri 7 Kota Kediri Widayat,S.Pd., M.M.menyampaikan, bahwa dia tidak akan bisa bekerja sendirian tanpa dukungan dan doa dari Bapak dan Ibu guru semuanya. Sinergitas dan kerjasama guru-guru SMAN 7 dalam mencerdaskan anak bangsa dan membangun sekolah SMAN 7 Kota Kediri.

“Dengan adanya amanah ini, mari kita secara bersama-sama terus menerus untuk menjaga marwah sekolah dan juga mendapat dukungan dari komite sekolah agar SMAN 7 Kediri bisa menjadi lebih baik lagi.” ujar Widayat.